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１． 目的 

 本校の教職員の教育活動を一層充実、発展させるために、保護者の方々の率直な御意見や御感想を伺う

ものです。 

 

２． 調査方法 

１２月４日（水）～１２月１６日（月）の期間中、３項の質問事項について、ＱＲコードによるオンラ

インフォームにて調査を実施し、３４８名の保護者様から回答を得ました。  

全校生徒の４４％にあたります。 

内訳： １年生：１２０名（４３％） ２年生：１０７名（４２％） ３年生：１２１名（４５％） 

 ＝ ３４８名（４４％）  

 

３．質問事項 

 

凡例：１：そう思う ２：どちらかといえばそう思う ３：どちらかといえばそう思わない  

４：そう思わない ５：わからない 

 

Ⅰ 学習活動などについて 

１．お子様は各教科の授業の内容に満足している。 

２．各教科の評価・評定のあり方は分かりやすく説明されている。 

３．学校は道徳の授業を重要視していると感じる。 

４．学校は「Qubena」等を活用して、家庭学習や授業における基礎基本定着のための活動の充実を図っている。 

５．お子様には、各教科の基礎的・基本的なことがらが身に付いてきている。 

６．お子様は、宿題や家庭学習に積極的に取り組んでいる。 

７．家庭学習課題（宿題）の量や内容は適当である。 

８．お子様は、家庭学習の際に家庭学習ノートを活用している。 

９．お子様は、進んで読書をしている。 

１０．お子様は、英語学習に楽しく取り組んでいる。 

１１．お子様は、ICT(学習機器)を積極的に活用している。 

 

Ⅱ 生徒指導などについて 

１．学校は、教員と子どもが向き合う時間を十分に確保している。 

２．生徒の学校生活の様子に落ち着いた雰囲気を感じる。 

３．きちんと挨拶ができる生徒が多いと感じる。 

４．学校のきまりは適正である。 

５．学校は、いじめ防止や体罰防止に取り組み、子供の人権を大切にしている。 

６．学校は、校内整備や校内美化に取り組んでいる。 

７．学校は、保護者と密に連絡を取り合い、迅速かつ丁寧に対応している。 

８．学校は、安全指導の充実を図り、生徒の危険予知能力を向上させている。 

９．学校は、防災に関する講話等を通し、災害発生時には地域の担い手であることを認識させ、共助の意識を高

めている。 

１０．お子様には、パソコン・携帯電話・スマートフォンなどによるネットマナーが身に付いている。 
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１１．お子様には、交通事故防止や不審者対応などの安全意識が身に付いている。 

１２．お子様は、学校のきまりや、家庭でのきまりを守っている。 

１３．お子様は、挨拶（家庭生活を含む）をきちんとしている。 

１４．お子様は、健康な生活を過ごすための行動が身に付いている。 

１５．お子様は、食に関する知識や望ましい食習慣、生活習慣が身に付いている。 

 

Ⅲ 学校行事、部活動などについて 

１．体育大会は、生徒の成長に重要な役割を果たしていると思う。 

２．お子様は、部活動に熱心に取り組んでいる。  ※入部していない場合は無回答。 

３．お子様は、日常的に運動やスポーツ（遊びや部活動を含む）に積極的に取り組み、身体を動かすことが多い。 

 

Ⅳ 学校公開、情報発信、その他について 

１．学校は、小学校（町田第一・第三・第四小学校）と連携して教育活動に取り組んでいる。 

※生徒会による 6 年生を迎えての学校説明会・小中合同研修会・授業ルールの共通実践など 

２．授業参観による教育活動の公開の回数、時期などは適切である。 

※５月・６月・７月・１月計 4 回 

３．保護者会の回数、時期、内容などの設定は適当である。 

※4 月・7 月・3 月計 3 回 

４．学校は、保護者会や学校公開、学校行事などで、教育活動を公開している。 

５．学校は、地域人材を積極的に活用した教育活動を行っている。 

※車いす体験 職場体験 ゼルビア出前授業など 

６．学校は、保護者や地域と一体となって子どもたちを育んでいる。 

７．学校は、保護者や地域の方に対して情報発信をしている。 

※町田市青少年健全育成地区委員会に参加など 

８．学校だより（一中だより）による情報発信は適切である。 

９．学年だよりによる情報発信は適切である。 

１０．ホームページによる情報発信は適切である。 

１１．健康・衛生のための学校の対応は適切である。 

   ※外部の業者による空気検査・照度検査・トイレ掃除など 

１２．本校の教育をより良いものにするために、お子様の様子や学校の現状等について、ご意見、ご質問がござ

いましたらご記入をお願いいたします。※良い面などについてもお気付きの点がございましたら、ご記入いただ

けると励みになります。 
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４．アンケート結果 

４．１ 学習活動などについて 
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＜２０２４年度　学校評価集計結果＞　～保護者～ 348 人回答（1学年：120 2学年：107 3学年： 121 )

系列１：そう思う　２：どちらかといえばそう思う　３：どちらかといえばそう思わない　４：そう思わない　５：わからない
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４．２ 生徒指導などについて 
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＜２０２４年度　学校評価集計結果＞　～保護者～ 348 人回答（1学年：120 2学年：107 3学年：121 ）

系列１：そう思う　２：どちらかといえばそう思う　３：どちらかといえばそう思わない　４：そう思わない　５：わからない
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４．３ 学校行事、部活動などについて 

 
４．４ 学校公開、情報発信、その他について 
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以上 

＜２０２４年度　学校評価集計結果＞　～保護者～ 348 人回答（1学年：120 2学年：107 3学年：121 ）

系列１：そう思う　２：どちらかといえばそう思う　３：どちらかといえばそう思わない　４：そう思わない　５：わからない


